



Si Usted Ve a I.C.E “La Migra” **NO SIGA CAMINANDO**

Tome acción, llame a BAMN - ¡defensa comunitaria no es una ofensa!

No crea en las declaraciones de publicidad de los departamentos de policía locales que dicen que no están cooperando con ICE

Ningunos “negocios de siempre” hasta que Trump sea derrotado

QUE HACER SI USTED VE A I.C.E. (INMIGRACIÓN Y CONTROL DE ADUANAS, “LA MIGRA”)

1. Prepare y organice redes de guardias de autodefensa. Crea una red de teléfonos con tus vecinos, compañeros de clase, amigos y compañeros de trabajo para mandar mensajes de texto en masa y llamar en una emergencia en caso de que ICE o Inmigración venga a su casa, su vecindad, lugar de trabajo, escuela, hospital, corte, u otro lugar público, ó si ICE trata de establecer un retén en la calle.
2. No podemos depender de los abogados y los políticos. Tenemos que depender de nosotros mismos y nuestras comunidades. Si hacemos esto, podemos ganar.
3. Si usted ve a ICE, no siga caminando ó manejando. Pare a tomar una foto y video, mandalo a BAMN y llamenos, subalo a las redes sociales (Facebook, Instagram, Twitter, Snapchat, etc...) con la dirección e invite a más gente a congregarse con usted justo en ese momento.
4. Llame a sus amigos, vecinos, compañeros de trabajo, compañeros de clase, miembros de su familia quienes están seguros para salir a interrumpir y obstruir las actividades de ICE.

- Traigan pancartas, instrumentos para hacer ruido o cualquier otro instrumento que pueda ayudar
 - Bloquean la carretera si hay un retén para prevenir que ICE pare a los carros
 - Formen una línea de defensa para bloquear la entrada al edificio de apartamentos, la casa, escuela, ó sitio de trabajo para negarles acceso a ICE al área donde puedan estar los inmigrantes
 - Tomen acción colectiva para rodear sus vehículos si ya han arrestado a la persona ó grupo de personas
5. Llame a los medios de comunicación para que cubran el incidente. Pídale a alguien en la audiencia que tome video del incidente mientras está ocurriendo.
 6. Si usted ó alguien que conoce ha sido detenido por ICE, llamenos a BAMN inmediatamente para representación legal.
 7. Únase a BAMN. Llamenos para asistir a nuestra próxima junta y/o para formar un grupo de BAMN en su vecindad, escuela, colegio ó universidad; para formar un caucus en su lugar de trabajo; ó para afiliarse a su club u organización con BAMN.

Defendamos los Derechos de Inmigrantes

Paremos las Deportaciones de Trump

Defendamos los Programas de DACA y DAPA

No a la Prohibición contra Musulmanes - No a un Registro Musulmán

Abran las Fronteras

Cerremos los Campos de Concentración para Inmigrantes (Centros de Detención)

Defendamos las Ciudades de Santuario y Campus de Santuario

No al Muro, No a la Militarización de la Frontera con México

Defendamos la Educación Pública Salvemos a Roe v. Wade

Paremos la Creación de un Estado Policial Liderado por Trump

La gente lo rechazó - Trump para afuera. El principio de la democracia tiene que prevalecer sobre el Colegio Electoral

Construyamos un Movimiento Masivo para la Democracia y la Igualdad para Parar el Movimiento Racista y Misógino de Odio de Trump

Únase a BAMN. Nosotros no aceptaremos la ascensión de poder de un movimiento fascista en América. ¡No a la Tiranía de Trump!

ADVERTENCIA: CUIDADO CON DEPORTACIONES “CALLADAS”—NO VAYA A UN “REGISTRO” CON I.C.E.

Durante los primeros meses de la administración de Trump, I.C.E. ha doblado la tasa de deportaciones para inmigrantes quienes no tienen ninguna historia criminal. Las deportaciones están afectando a inmigrantes quienes han vivido en América por muchos años, jamás han cometido ninguna ofensa, y han mantenido contacto regular con agentes de

I.C.E. Pero I.C.E. ahora está usando estas visitas de “registros” regulares para detener y deportar a inmigrantes conocidos, “callados,” sin redadas.

I.C.E. ha puesto objetivo a inmigrantes quienes mantienen a sus familias económicamente, tratando de forzar afuera a familias enteras por deportando a los padres quienes los mantienen. I.C.E. también ha puesto

de objetivo a los padres de los jóvenes inmigrantes en el programa de DACA (Acción Diferida para los Llegados en la Infancia).

Si usted está en esta situación, o cree que usted pueda ser llamado a reportarse a un agente de I.C.E. contacte a BAMN inmediatamente.

BAMN Coalición para Defender la Acción Afirmativa, la Integración y Derechos de Inmigrantes y Luchar por la Igualdad Por Cualquier Medio Necesario

Comuníquese: (855) 275-2266 email@bamn.com www.bamn.com Únase a nuestro grupo de BAMN en Facebook

Guardias valientes de defensa comunitaria y de trabajo son la única cosa que pueden parar las redadas de I.C.E (Inmigración y Control de Aduanas) y prevenir la captura y deportación de comunidades inmigrantes.

Millones de personas se han unido al movimiento a través del mundo, oponiéndose y derrotando algunos de los peores ataques de Donald Trump y sus simpatizantes racistas. La ciudad de Los Ángeles y el Área de la Bahía en California han liderado estos esfuerzos. Miles de estudiantes han hecho walkouts; algunas escuelas hicieron walkouts varias veces, y las que no han hecho walkouts están ansiosas para añadir el nombre de su escuela a la lista de escuelas y comunidades luchando contra Trump. Los walkouts de LA y el Área de la Bahía han inspirado a miles más a través del país a seguir su ejemplo y ganar las primeras victorias para el movimiento desde la elección de Trump por medio de hacer a los políticos declarar a nuestras ciudades santuarios para inmigrantes, oponiendo la agenda racista de Trump para deportaciones masivas aun antes de que fuera inaugurado.

El 21 de enero, el día después de la inauguración de Trump, un millón de personas cerraron a LA para la marcha de mujeres, una parte de una serie de manifestaciones a través del mundo con la correa más popular en cada manifestación siendo "Hey-Hey, Ho-Ho Donald Trump Has Got To Go!" (¡Oigan Todos Donald Trump Se Tiene Que Ir!) Las victorias de nuestro movimiento joven han sido sentidas en los campus de colegio también. Hemos prevenido al simpatizante y reclutador fascista Milo Yiannopoulos de hablar en UCLA después de ser cancelado por la amenaza de manifestaciones, y los estudiantes y la comunidad de UC Berkeley cancelaron su evento de reclutación racista con entusiasmo, incluyendo con quetes. El aeropuerto de LAX fue cerrado por miles de personas demandando la libertad de refugiados e inmigrantes quienes eran objetos de la orden ejecutiva de Trump, una prohibición de Musulmanes. Nosotros no solamente ganamos la libertad de la gente detenida en LAX y los aeropuertos a través del país, sino también hicimos la orden de Trump inefectivo en frente de acciones directas masivas y militantes.

Derrotemos el Terror de Trump

Ahora Trump a soltado a sus perros de ICE para aterrorizar a las comunidades inmigrantes a través de ciudades en los Estados Unidos con redadas, llevando a cabo su único plan presidencial concreto - ataques viciosos contra las comunidades inmigrantes. Estas redadas pueden ser paradas si nosotros continuamos a tomar acción directa masiva para obstruir y derrotar cada ataque de Trump contra nuestras comunidades.

Comuníquese con BAMN para organizar una guardia de defensa en su vecindad, escuela, ó sitio de trabajo. Nosotros hemos vivido por el terror de más de tres millones de personas casadas y deportadas bajo la presidencia de Obama con la sumisión de políticos, ambos Republicanos y Demócratas iguales, y también líderes laborales y de derechos civiles quienes defendieron su presidencia y políticas de deportación. Nosotros no

podemos soportar la continuación de vivir con el miedo ahora bajo Trump quien amenaza no solamente nuestros seres queridos, sino también la promesa de libertad e igualdad para todos en América; la beligerancia de Trump es una amenaza al futuro de la humanidad a través del mundo. Nosotros tenemos que aprovechar el hecho de que nuestro movimiento está en la ofensiva de una manera como este país jamás ha visto antes.

Únase a BAMN ahora. Si usted va a la escuela ó al colegio, congregue a sus amigos y simpatizantes e invite a BAMN a tener una junta sobre cómo empezar a construir guardias de defensa y redes de respuesta de emergencia en su escuela con sus compañeros de clase, maestros y personal de la escuela. Comuníquese con nosotros para tener una junta de BAMN sobre guardias de defensa de trabajo para su sitio de trabajo. Trabajadores tienen la fuerza para luchar juntos para proteger a sus compañeros de trabajo inmigrantes por medio de cerrar los sitios de trabajo en caso de una redada de ICE haciendo un plantón de huelga, saliendo en huelga juntos, ó rodeando los vehículos de ICE y corriendolos fuera del sitio de trabajo.

Acción masiva es esencial para la victoria

Vistazos sobre lo que podemos hacer para parar una deportación han sido vistos en el ejemplo de cientos de manifestantes en Phoenix, Arizona quienes rodearon una ven de ICE que transporto a una madre inmigrante Mexicana, Guadalupe García de Rayos, a su deportación. La historia atrapó la atención del país, brillando una luz sobre la falta de sentido de la ley de inmigración y el extenso amplio de quien es ahora un objeto para deportación bajo Trump -- esencialmente cada inmigrante viviendo en America. I.C.E. llevó a cabo la deportación injusta de una madre de tres niños Estadounidenses quien ha vivido en los Estados Unidos por más de 21 años, es una ciudadana ejemplar asombrosa, alguien quien se merece el derecho de permanecer aquí con su familia y en su comunidad, alguien quien debe ser una ciudadana Estadounidense con todos los derechos acordados a ella. Pero a pesar de no poder parar su deportación esta vez, la historia atrapó la atención del país debido a la respuesta de cientos de personas listos para actuar e intervenir para parar las deportaciones de Trump. Nuestro movimiento está creciendo y las cosas están moviendo rápido; nosotros tenemos que poder no solamente reconocer nuestras victorias que hemos logrado hasta este punto, sino también aprender a confiar en nuestras acciones masivas organizadas independientes como el método más efectivo de lucha para derrotar a Trump.

Una cosa que las redadas recientes han hecho claro es que no podemos depender de las grandes declaraciones de los políticos locales, y no podemos tener fe ciega en la ley. Los Angeles y muchas otras ciudades son, desde este punto, santuarios para inmigrantes solamente en nombre -- es tiempo para que el movimiento las hagamos santuarios verdaderas. La definición verdadera de una ciudad santuario debe ser de lugares donde la comunidad ha sido hecha se-

gura para inmigrantes, con y sin papeles, y peligrosa para los secuestradores de ICE.

Los políticos establecidos, especialmente los Demócratas, no ofrecen soluciones verdaderas aparte de los métodos ordinarios de participación política que han fallado nuestras comunidades, en lo que no es una situación ordinaria. Este es el tiempo para ser nuestros propios héroes; nosotros podemos parar la deportación de nuestros miembros de familia, vecinos, seres queridos ó un extraño (seguro de convertirse un amigo cercano) si confiamos en nuestro instinto para hacer lo correcto y tomar la iniciativa para intervenir y parar el proceso asqueroso e inhumano de deportación de ser llevado a cabo.

Construyamos el nuevo movimiento

Nosotros nos paramos sobre la verdad y tenemos grande poder en números - nosotros solamente necesitamos líderes valientes a unirse a nuestra organización, BAMN, y tomar la iniciativa para liderar nuestras comunidades en acción colectiva. Nosotros necesitamos aprender rápidamente cómo aprender lecciones para afilar nuestros métodos de lucha y elevar la confianza y consciencia de nuestras comunidades, haciendo un ejemplo efectivo para que siga el movimiento nacional.

BAMN está comprometido a construir este movimiento independiente por medio de acción militante masiva organizada. Nosotros creemos que los jóvenes Afro-Americana/os y Latina/os pueden liderar este movimiento si actuamos con valentía y con un método político de lucha directa, masiva y militante, la misma manera que el Dr. Martin Luther King Jr. y Frederick Douglass lideraron las grandes luchas para libertad en América. Nosotros estamos comprometidos a hacer real nuestra definición de ciudadanía; si usted vive aquí, si trabaja aquí, si va a la escuela aquí, y contribuye a esta sociedad culturalmente y/o económicamente, entonces eso lo hace un ciudadano y usted debe tener todos los derechos completos de un ciudadano.

No hay ninguna pregunta sobre las grandes contribuciones de los millones de inmigrantes con y sin papeles en esta nación, y ahora no hay ninguna pregunta sobre nuestra fuerza cuando actuamos colectivamente. Es hora para defender nuestro derecho a la justicia y la igualdad en América. Es hora para derrotar a Donald Trump.

[2017.02.16]